



Institut d'été FILAL – 4^e à 6^e année/ FILAL Grades 4-6 Summer Institute



PRESENTED BY

Marylou Gammans & Elyse Morin



SERIES SESSIONS

Date	Time
July 08, 2024	9:00 AM - 10:15 AM
July 09, 2024	9:00 AM - 10:15 AM
July 10, 2024	9:00 AM - 10:15 AM
July 11, 2024	9:00 AM - 11:45 AM



LOCATION

Zoom Online Meeting - Zoom

FEE

\$0.00

QUESTIONS?

Contact Us:

403-381-5580

REGISTER ONLINE

Visit our website to register:

sapdc.ca

Learning Opportunity

Institut d'été FILAL – 4^e à 6^e année Presented by Marylou Gammans & Elyse Morin

Il s'agit d'une série de 4 sessions pour regarder plus en profondeur le nouveau curriculum à partir des 3 domaines de langue, i.e., la communication orale, la compréhension de textes et la production de textes et comment intégrer les différentes idées organisatrices.

Ces sessions seront aussi l'occasion de découvrir les différentes ressources déjà disponibles pour appuyer les enseignants dans la mise en œuvre du curriculum.

De plus, lors de la 4^e session des exemples d'intégration du vocabulaire de sciences avec l'enseignement de certains concepts en français seront abordés.

- Session 1 La communication orale : 8 juillet 9:00- 10:15
- Session 2 La compréhension de textes : 9 juillet 9:00- 10:15
- Session 3 La production de textes : 10 juillet 9:00- 10:15
- ****Session 4 Intégrer la science et FILAL 11 juillet 9:00- 11:45**

FILAL Grades 4-6 Summer Institute

This is a series of four sessions to take a close look at the new curriculum, and all nine organizing ideas. We'll focus on how to integrate them from the vantage point of the three language domains: oral communication, reading comprehension and text production.

The sessions will provide an opportunity to discover the variety of resources available, or in development, to help support teachers in implementing the curriculum.

Session 4 will run longer, until 11:45, with the focus on integrating certain concepts in French with various strategies to build a strong science vocabulary.

- Session 1 Oral communication: July 8 9:00- 10:15
- Session 2 Reading comprehension: July 9 9:00- 10:15
- Session 3 Text production: July 10 9:00- 10:15
- ****Session 4 Integrating Science & FILAL July 11 9:00- 11:45**

Presenters

Marylou Gammans



Marylou Gammans est conseillère pédagogique et enseignante en Alberta. Elle est une présentatrice et une formatrice certifiée en Concept-Based Curriculum and Instruction (CBCI) après avoir étudié avec les docteurs H. Lynn Erickson et Lois A. Lanning. Elle facilite l'apprentissage professionnel et travaille avec une variété de districts en français et en anglais. Marylou est également certifiée en français intensif (ANL), une approche neurolinguistique qui favorise l'apprentissage d'une deuxième langue. Elle est une grande partisane de la langue orale dans l'acquisition d'une L2. Ses ateliers intègrent des éléments de théâtre dans les thèmes abordés, ce qui permet de développer des liens authentiques et de les relier au programme scolaire et à la vie quotidienne. Qu'il s'agisse de décomposer les idées d'enseignement en fonction des concepts, d'apprendre une deuxième langue, d'explorer la science de la lecture ou de guider les

relations, Marylou a toujours utilisé une combinaison de stratégies uniques pour aider les gens à établir des liens significatifs dans leur monde.

Marylou has been a proponent of French language learning since the inception of programmes in Western Canada in the early 1970's, first as a student, and later as a teacher in Alberta.

She facilitates professional learning across the province and beyond. She has in-depth experience helping FSL, Immersion and Francophone teachers view the curriculum in new ways, keeping a lens on authentic engagement for students. Marylou has always used a combination of innovative strategies with the tried and true to help people build

significant meaning, relationships, and understanding in our interconnected world.

Elyse Morin

Elyse est une enseignante dynamique et créative avec plus de 15 ans d'expérience en immersion française, en enseignement virtuel et comme coach pédagogique. Apprenante passionnée, elle aime être à l'affût des dernières recherches et à l'avant-garde dans l'application des approches théoriques et technologiques. Elle adore créer et partager ses ressources.

Elle a aussi une formation en travail social et en thérapie par le jeu avec une expertise en développement de l'enfance et en santé mentale. Elle fait partie du programme 5 étoiles de l'ACPI où elle a la chance d'accompagner des enseignants dans leur premier emploi en immersion.

Elyse is a dynamic and creative teacher with over 15 years of experience in French immersion, virtual teaching and as an instructional coach. A passionate learner, she likes to be on the lookout for the latest research and at the forefront of applying theoretical and technological approaches. She loves to create and share her resources.

She also has a background in social work and play therapy with expertise in child development and mental health. She is part of the ACPI 5 Star Program where she has the opportunity to coach teachers in their first immersion job.

Registration Notes

Zoom link will be sent out in the registration email. Please check your junk/spam folder if you don't see it right away.

Recording will be provided following the sessions.



Southern Alberta
Professional Development
Consortium